

# PARTNERSCHAFTSURKUNDE

## Die Städte Friedrichshafen und St. Dié

begründen im festen Willen, dadurch einen Beitrag zur Vertiefung der Freundschaft zwischen dem deutschen und dem französischen Volk zu leisten, eine Partnerschaft.

Sie werden freundschaftliche Begegnungen zwischen den Bürgern beider Städte vermitteln und fördern und dabei insbesondere auf den Ausbau vielfältiger Kontakte zwischen den Verwaltungen, Vereinen, Schulen und sonstigen kulturellen, sportlichen und wirtschaftlichen Institutionen hinwirken.

Im Geiste der partnerschaftlichen Verbundenheit bemühen sich die beiden Städte, vor allem die Jugend zusammenzuführen, um dadurch zur Dauerhaftigkeit und zur Festigung der Freundschaft zwischen dem deutschen und dem französischen Volk beizutragen.

Diese Partnerschaft wird in der Hoffnung begründet, dadurch auch dem Frieden, der Brüderlichkeit und der Freiheit in Europa zu dienen.

Friedrichshafen, den 20. Oktober 1973

Dr. Max Grünbeck  
Oberbürgermeister

Pierre Noël  
Bürgermeister